



# PENDANT LES ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA JUSTICE

***La secrétaire générale  
du syndicat de la  
magistrature  
s'interroge...***

« Pourquoi punir plus  
sévèrement les personnes  
qui agressent un policier,  
un militaire ou un agent de  
l'administration pénitentiaire  
qu'un magistrat ? »

*(L'humanité le 17 janvier 2022)*



***Sa prise de position  
donne raison à Alliance :***

***Le problème de la police c'est la justice !***

**FAUT-IL LUI RAPPELER QUE 1 FRANÇAIS SUR 2  
N'A PAS CONFIANCE EN LA JUSTICE ?**

***L'autorité de l'Etat et des policiers irait mieux :***

- ***Si les décisions étaient fermes et intransigeantes,***
- ***Si les peines encourues étaient prononcées et exécutées***
- ***Si le code pénal était réellement appliqué...***

***Les droits de la défense doivent-ils rester supérieurs  
aux droits des victimes pour une dignité de la justice ?***

**L'INDIVIDUALISATION DE LA PEINE NE DOIT PAS SERVIR  
D'EXCUSE À LA GESTION DE LA POPULATION CARCÉRALE !**